
Cambiare la nostra natura

Scritto da Marco Cicoletti

Amo i cani e ne possiedo ben cinque di cui tre vivono in casa con noi. Due di loro sono cuccioli
e con uno di questi non è facile andare d'accordo. Il problema non è il carattere perché è
difficile trovarne uno più dolce. Per questo cucciolo ogni persona è un amico e ogni giorno una
festa. Il suo atteggiamento non è un problema, anzi, un esempio da cui imparare. Il problema
sono le sue abitudini. 

      

  

Esso mangia continuamente e di tutto. Ficca il muso nella spazzatura, nel cestino dei rifiuti in
bagno..... nella cacca di qualsiasi animale che trova per strada. Se non chiudi bene la
lavastoviglie, ci entra dentro e lecca i piatti sporchi. Infila il muso sotto il tappeto. È un po' come
un'aspirapolvere.....

  

  

Vergognoso! Si rotola sull'erba, soprattutto sulla pipì degli altri cani e poi salta sul letto. Fa i
bisogni ovunque in casa tranne dove dovrebbe. Lo faccio uscire per la passeggiatina e fa la pipi
appena rientrati in casa!
Beve ovunque e di tutto; qualche giorno fa, ha assaggiato anche la candeggina. Un vero
disastro!! Morde tutto; anche se cerco di educarla rimproverandola, dopo pochi minuti, viaggia
per casa una scarpa, una penna, i calzini in bocca. Salta sui mobili rovesciando tutto ciò che vi
è sopra!!
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Che comportamento è questo?
Un comportamento da cani, mi risponderai. 
Esatto. Il tuo suggerimento non può essere più azzeccato. Il problema non è il cane. Il cane ha
un problema; è nella natura del cane fare certe cose. Ed è la sua natura che desidererei
cambiare, non solo il comportamento. Un buon corso di addestramento potrebbe cambiare ciò
che fa, ma io voglio scendere ancora più in profondità. Io vorrei cambiare la sua identità, chi è.

  

Ecco la mia idea: una trasfusione di me in lei. Un deposito di dna mio nel cane. Vorrei darle
qualche gene del carattere umano perché crescendo e moltiplicandosi , allora certamente,
questo causerebbe cambiamenti reali. La natura umana si svilupperebbe in esso, mentre la sua
natura canina diminuirebbe. E noi non assisteremmo solo ad cambiamento di abitudini, ma ad
un cambiamento di essenza. Col tempo il cane finirebbe per essere sempre meno cane e
sempre più somigliante a me.... Non so se sia un bene per il cane nel mio caso!!
In tal modo assumerebbe il mio disgusto per la spazzatura, i piatti sporchi  ecc ecc ed avrebbe
una nuova natura. Potrebbe avere un posto a tavola con noi senza più graffiarmi le gambe
mentre mangio.

  

Pensi che questa mia idea sia completamente folle? Forse perché non hai mai preso in seria
considerazione quella di Dio. La mia idea non è infatti originale perché l'ha avuta lui prima di
me. E se tu sei una persona religiosa, stai per darmi dell'eretico!
Ciò che vorrei fare io con il mio cane, Dio lo fa in realtà con noi!
Egli cambia infatti la nostra natura dall'interno verso l'esterno. "Vi darò un cuore nuovo, metterò
dentro di voi uno spirito nuovo, toglierò da voi il cuore di pietra e vi darò un cuore di carne.
Porrò il mio spirito dentro di voi e vi farò vivere secondo i miei statuti e vi farò osservare e
mettere in pratica le mie leggi." (Ez 36,26–27).

  

Dio non ci manda ad un corso di addestramento per imparare  a comportarci bene ed
apprendere le buone maniere. Egli ci manda all'ospedale dove ci pratica un trapianto di cuore
per darci un cuore nuovo.
Accantona l'idea di esercitarti ad essere migliore. Non lo sei per natura!
Dio non fa l'addestratore, ma lo specialista in trapianti.
Riesci a capire cosa Dio ha fatto in me, in te e vuol fare in tanti altri? Egli ha semplicemente
depositato il DNA di Gesù in me. E mentre il patrimonio genetico di Gesù cresce in me, io
cambio e divengo sempre più simile a lui. Non è che il peccato non sia più presente nella mia
vita, tutt'altro! La nuova realtà è che esso non ha più potere sulla mia vita. La tentazione non
demorde e fa sentire la sua forza, ma essa non può più fare da padrone. E questa verità è fonte
di grande speranza almeno per me che un po' ci credo!!
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Ciò non è frutto dei miei sforzi o degli addestramenti a comportarmi in modo migliore. No! La
ragione è che dentro di me dimora una potenza atomica!! Questa potenza è Gesù mediante lo
Spirito in me. Farai bene a fidarti di Lui di più ed affidarti alla sua forza.
Perché?  "Colui che ha iniziato in voi quest'opera buona, la porterà a compimento fino al giorno
di Cristo Gesù." (Fil 1,6).

  

Dio farà davvero con te, ciò che io posso solo sognare di fare col mio cane. Egli ti cambierà
dall'interno verso l'esterno. Egli non cambia le abitudini esterne e ci lascia gli stessi dentro. Egli
cambia il nostro uomo interiore  e come risultato mostriamo cambiamenti esteriori. E quando
avrà finito la sua opera, ti permetterà di sedere accanto a lui alla sua tavola.

  

  

Marco Cicoletti
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